



L'Echo de Jarnac

L'Echo de Jarnac

Sommaire N° 12

Regards sur la Solidarité 2

- La Croix Rouge
- Les Restos du Cœur

François Mitterrand 3

- 15ème anniversaire de la mort de François Mitterrand

Actualités des Associations 4

- 10ème Marathon du Cognac
- Récompenses Jarnac Sports
- Jarnac Sports Football
- Bien vivre à Jarnac

Actualités de la Ville 5

- Travaux Résidence Médico-sociale
- Les Médailleurs de la Ville
- Résidence du Cèdre
- Vœux du Maire à la Population

Ca s'est Passé à Jarnac 6

- Festival Ciné-Jeunes
- Exposition d'enluminures
- Littératures Européennes
- Une nouvelle centenaire
- Repas de nos Aînés
- Tournage Téléfilm de Josée Dayan

Infos Commune 7

- Elections Cantonales
- Jobs d'été & engagement associatif
- Nouvelles des globe-trotters
- Recensement de la population
- Etat civil

Animations Culturelles 8

- Saison Culturelle
- Concert de rock « Ké Tal »
- Concert de Bertrand Pierre
- Stage Théâtre, spectacle marionnettes

OUVERTURE DE LA MAIRIE

Lundi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Mardi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Mercredi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Jeudi 9 H/12 H

Vendredi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Samedi 9 H/12 H

Edito

Chères Jarnacaises, chers Jarnacais,

Cet espace temps que nous avons coutume d'appeler l'année vient de s'écouler de façon inégale, à travers des événements parfois heureux, parfois douloureux, par des regrets, des doutes et des incertitudes.

Douleurs et plaisirs, chagrins et joies, échecs et sérénités toujours se mêlent et s'entremêlent. La vie ainsi se tisse, patchwork improbable.

Nous constatons aujourd'hui que jamais l'avenir n'a été aussi opaque. Nous sommes plus que jamais face à l'urgence sociale. Nous sommes aussi face aux effets de la crise et, en tant qu'élus, nous avons l'impression de pratiquer tous les jours le saut à l'élastique avec les citoyens, avec des moyens qui chaque année diminuent.

Ce qui paraît surprenant sinon inquiétant, c'est la multiplication des lois, des décrets et des normes qui s'apparentent à un dispositif qui traque l'humain dans les filets de la normalisation où s'exercera moins le pouvoir d'un seul que la servitude de tous.

Notre objectif est encore et toujours de remettre l'humain au cœur de la société.

Et encore et toujours à Jarnac, nous essayons de naviguer entre les bonnes raisons du budget et les folles raisons des projets pour mieux vivre ensemble.

Le gel annoncé des dotations de l'Etat et cela jusqu'en 2014, le besoin croissant en services publics (le service public est bien le capital de ceux qui n'en ont pas) pourrait donner la hausse des impôts locaux comme seul horizon possible.

Comment bien prendre des décisions dans des conditions d'incertitudes, dans des conditions d'instabilité ? Quel est, du point de vue de la responsabilité, l'équilibre acceptable entre maîtrise et hasard ? Nous sommes face à ce dilemme.

C'est bien ce défi que nous devons relever tous ensemble.

Au nom de la commune de Jarnac, je vous souhaite joie, bonheur et santé pour cette nouvelle année.



Jérôme ROYER

Maire de Jarnac,



REGARDS SUR LA SOLIDARITÉ

LA SOLIDARITE A JARNAC

Jarnac est une ville incroyablement solidaire. En témoignent les nombreuses associations qui œuvrent pour cette cause magnifique : les Restos du Cœur et la Croix Rouge, bien sûr, mais aussi l'Entraide Protestante et le CCAS (Centre Communal d'Actions Sociales de Jarnac).

Aujourd'hui, nous avons choisi de donner un coup de projecteur sur les Restos du Cœur et la Croix Rouge, qui, malheureusement, ont vu leur activité s'accroître au fil des ans.

LA CROIX ROUGE

En 2010, la Délégation Locale CROIX ROUGE Val de Charente a apporté une aide alimentaire à 200 personnes réparties sur 15 communes. Ce sont plus de 28 000 repas qui ont été distribués.



A Jarnac, 180 personnes ont ainsi été soutenues, et environ 22 000 repas ont été distribués.

Cette activité qui porte notamment sur des produits alimentaires, soumis donc à des normes d'hygiène drastiques, requiert une organisation sans faille. Au niveau du Val de Charente, c'est une vingtaine de bénévoles, dont dix pour la seule ville de Jarnac. Il faut des entrepôts pour stocker, des camions pour transporter et des locaux pour effectuer la distribution.

Après avoir occupé des locaux dans l'ancien hôpital, en raison des travaux, la Croix Rouge a dû déménager vers la Salle des Fêtes. Mais à cause de l'exiguïté des lieux, de l'absence d'endroit confidentiel pour être à l'écoute des gens et de l'impossibilité d'y stocker des denrées, cette situation ne peut perdurer.

La Croix Rouge s'est aussi donnée pour mission de :

↳ Fournir vêtements, couvertures et autres . La CROIX ROUGE Val de Charente dispose d'un vestiaire à Châteauneuf, mais pour la majorité des bénéficiaires, cela fait loin.

↳ Lutter contre l'illettrisme, apprendre à gérer un budget.

↳ Redonner confiance aux bénéficiaires, les aider à s'en sortir.

Mais, là encore, l'absence d'infrastructure appropriée ne permet pas à la Croix Rouge de remplir au mieux ses missions.

LES RESTOS DU COEUR

C'est en 1997 que l'association nationale, fondée par Coluche en 1985, est venue s'implanter à Jarnac.



Tout d'abord installée Place du Chail, elle déménage en 2001 dans le petit pavillon situé derrière le supermarché Carrefour Market. Cette enseigne permet aux Restos d'être logés gratuitement. Les Restos du Cœur reçoivent les familles en difficulté de toute la Communauté de Communes de Jarnac. Environ 25 bénévoles apportent leur soutien aux Restos de Jarnac.

Au fil des ans, le nombre de personnes accueillies n'a cessé de croître pour atteindre 145 familles en 2010. **Le nombre de repas distribués pour la saison 2009/2010 est de 31 500.** Mais là aussi, les locaux sont trop étroits, et de plus le propriétaire de ce local a pour projet l'agrandissement du magasin et la démolition de ce pavillon.

Contacts :

La Croix Rouge :

M. POVEREAU Bernard au 05.45.36.53.30
ou bernard.povereau@croix-rouge.fr

Les Restos du Cœur :

M. LEBRAUD Francis au 06.83.82.45.85

C.C.A.S. :

M. DAGANAUD Emmanuel au 05.45.81.47.33 ou
ccas@ville-de-jarnac.fr

On ne saurait trop remercier ces associations et leurs bénévoles de l'aide ainsi apportée. La question des locaux, qui se pose pour ces 2 associations, est difficile mais cruciale. La Municipalité va donc travailler avec ces associations, pour qu'elles puissent remplir au mieux la belle mission qu'elles se sont donnée.

FRANÇOIS MITTERRAND

Commémoration du 15ème anniversaire de la mort de François Mitterrand (1996 - 2011)

Une foule nombreuse est venue à Jarnac pour commémorer les 15 ans de la mort du Président François Mitterrand.

Elus nationaux et régionaux, sympathisants, admirateurs ou simples curieux se sont retrouvés devant le cimetière des Grands Maisons à partir de 11 heures pour le dépôt de gerbes.



Puis la matinée s'est terminée avec la visite de la maison natale entièrement rénovée.

Ensuite tout le monde s'est retrouvé autour d'un déjeuner à la salle des fêtes.

Nous nous permettons de citer l'allocution du président de l'Institut François Mitterrand, Monsieur Hubert Védrine qui retrace remarquablement le souvenir de François Mitterrand :

« Chers amis,

Quelques brèves réflexions personnelles. Quinze ans après sa mort, comme pendant sa vie, François Mitterrand garde le pouvoir de nous rassembler. Ceux qui étaient restés unis, comme ceux que la vie a séparés peu à peu, ou ceux qu'une légitime compétition oppose. Ceux qui sont là aujourd'hui comme tous ceux qui pourraient également tout aussi légitimement être avec nous.

Il y a une nostalgie Mitterrand, alors que lui, même à la fin, n'était jamais nostalgique. Elle tient à l'ascendant de sa personnalité, et à son magnétisme, qui se ressent encore à distance.

A sa façon de penser, de parler, de prévoir, d'agir. A sa façon d'être.

Elle tient également à ce que rien, ni personne ne l'a remplacé, incomparable stratège et tacticien de la victoire, à partir d'une situation et d'un rapport de force voués à l'échec.

Et elle durera, cette nostalgie, tant qu'un autre, ou une autre, venu de la gauche, n'aura pas été élu à la Présidence.

C'est pourquoi il reste pour tant de gens une référence de tous les instants, personnelle, intellectuelle ou politique. Chacun peut dire ce qu'il a appris de lui, ce qu'il représente pour lui, comment il s'en inspire. Nous sommes tous ses héritiers, directs ou indirects, et ses légataires. Mais il n'a pas d' « héritier », car personne ne



peut se l'approprier, même s'il aura un jour ou l'autre un successeur.

François Mitterrand ne nous a pas laissé de modèle, ni de méthode, aisément imitable : bien sûr son intelligence des situations, sa vision historique, sa volonté, sa persévérance, sa

compréhension des êtres. Mais au-delà, tout a trop changé : le monde, l'Europe, la France, la gauche, la politique, les comportements électoraux.



Et il était trop exceptionnel, sa trajectoire politique marquée par trop d'événements historiques, de la seconde guerre mondiale à la disparition de l'URSS, pour que ce soit imitable. Lui-même ne chercherait pas à seulement s'imiter. Référence, source d'inspiration, mais pas modèle transposable. Nous avons le devoir d'inventer.

Avec le recul je veux dire aussi, ici, aujourd'hui, que son ambivalence, que certains à gauche, qui auraient été plus à l'aise dans une démarche plus univoque, regrettaient, mais que d'autres ont compris, était une de ses forces. Grâce à cela il était prémuni contre tout sectarisme ou schématisme. Tout en lui était le contraire du manichéisme.

Sans cela les Français ne répondraient pas régulièrement aux sondages sur les Présidents français : d'abord le Général de Gaulle. Juste après, François Mitterrand, bien avant les autres, quels que soient leurs mérites. N'oublions pas que nous ne sommes pas propriétaires de François Mitterrand, grand homme de la gauche, mais aussi grand Président pour l'ensemble des Français. »

10ème Edition du Marathon du Cognac

Malgré une semaine de pluie très intense en ce début novembre, le Marathon du Cognac a été un réel succès tant sur le plan du nombre de coureurs que sur le plan de l'organisation.

Ce sont **2.300 compétiteurs** qui se sont élancés, toujours plus déguisés et joyeux, à travers nos vignobles sur un circuit modifié pour les circonstances. La fête a été totale le samedi après-midi avec un show de perche orchestré par notre parrain et champion d'Europe 2010 de la discipline, **Renaud LAVILLENIE**. Une ambiance extraordinaire a régné sur la place du Château où les prouesses de nos champions étaient saluées par ce doux soleil revenu pour que la fête soit totale. La traditionnelle soirée de Gala a tenu toutes ses promesses. La convivialité et le bonheur

partagés étaient bercés par les rythmes des années 80 du **Nostalgie Tour**. Dimanche matin, de nouveau sous la pluie, **300 marcheurs** se sont donnés rendez-vous pour suivre l'épopée de notre région au travers des récits de J. Rullier et M. Ferrand.

Vivement l'édition 2011 les 11, 12 & 13 novembre avec de nouvelles surprises !



Jarnac Sports récompense ses sportifs

L'auditorium affichait complet le **vendredi 26 novembre** pour accueillir la soirée des « Champions » organisée par Jarnac Sports. C'est maintenant une tradition que d'honorer et de récompenser les sportifs le dernier vendredi de novembre.

L'animation sportive était confiée au club de **Karaté** qui s'en est magistralement acquitté.

Jarnac Sports est un bel héritage avec **1782 licenciés** dont 904 jeunes de moins de 18 ans. **192 podiums** départementaux, régionaux, nationaux, internationaux, individuels et par équipes ont reçu médailles et trophées, applaudis par de bruyants supporters. Mais une ovation a été réservée au parrain de la soirée, **Jacky Galletaud**, cycliste handisport, un champion d'exception qui nous donne une leçon de vie sportive, familiale et professionnelle.

Récompense exceptionnelle également à **Nathalie Gastinaud**, kayakiste, qui met un terme à sa carrière après une saison remar-

quable avec un titre de championne et vice-championne du monde en équipe K1 dames sprint et classique.

Après un clin d'œil aux insolites, les premiers « **cent bornards** » de Jarnac Athlétisme à Belves, du marathonien des Sables, **Didier Canesson**, hommage aux travailleurs de l'ombre, **Agnès Baty** (nounou des rugbymen) et **Hubert Comin**, éducateur au basket.

Eric Philibert-Crémeaux, éducateur, pionnier du basket depuis **1953** s'est vu décerner la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports.

Avant de clore cette soirée, le président de Jarnac Sports a remercié chaleureusement les représentants des municipalités présents et Jean-Pierre Denieul, Conseiller Général.

Tous les sportifs présents ont ensuite été invités à lever le verre (sans alcool) de l'amitié.

Jarnac Sports Football courtise à nouveau dame Coupe

En cette fin d'année 2010, JSF a renouvelé l'exploit de **1992** (pourtant improbable) de flirter avec les **32^{èmes} de finale** de la **Coupe de France**. Après un début de parcours plutôt anonyme, le club de la Cité des Chabots s'est remis à rêver de conquête après les victoires successives sur l'ES Chaniers, Saint Palais Sports, l'US Marennes et Leroy Angoulême. La réception de l'ES Buxerolles, équipe de division d'honneur fut un événement que le **onze jarnacais** transforma en triomphe à l'issue d'un match de haute intensité. Rapides, enthousiastes et efficaces en attaque, les jarnacais s'imposèrent largement par 4 buts à 1.

Le **7^{ème} tour** aurait pu être sensationnel avec la venue à Jarnac d'une équipe du championnat national mais le sort en décida autrement. C'est à **Chauvigny** dans la Vienne qu'il envoya notre équipe.

Encouragés par trois bus de supporters, les jarnacais livrèrent

un match courageux, faisant jeu égal avec leur adversaire pourtant pensionnaire de **division d'honneur**. Il

ne cédèrent que dans les ultimes minutes des prolongations laissant mille regrets à tous.

Qu'importe, Jarnac avait prouvé une nouvelle fois son amour pour la **Coupe de France**. Reste maintenant à retrouver le championnat en continuant, pourquoi pas, à rêver d'exploit.



Bien Vivre à Jarnac

L'association « Bien Vivre à Jarnac » a organisé un ramassage de **sapins de Noël le lundi 10 janvier**, avec un certain succès, puisque pas moins d'une trentaine de Jarnacais se sont adressés à l'association pour faire enlever leur sapin déposé devant leur porte. Cette opération s'inscrit dans la volonté de l'association de mettre en place des **actions solidaires**, de créer des **liens humains**, de contribuer à l'**amélioration du cadre de vie**.

Prochaines actions prévues (entre autres) : ramassage des encombrants au début du printemps, organisation de la fête de la musique dans son esprit original (« faites de la musique ») au mois de juin. L'association **Bien Vivre à Jarnac** est à votre écoute pour toute proposition entrant dans le cadre de ses objectifs au **06.20.63.11.90** (Jean-Louis Bargain). Vous pouvez aussi consulter son blog sur <http://bien.vivre.a.jarnac.over-blog.com> et laisser vos commentaires.

ACTUALITES DE LA VILLE

Travaux à la Résidence Médico-Sociale

Depuis le début de l'année 2010, les travaux de restructuration de la Résidence médico-sociale de Jarnac ont commencé avec, dans un premier temps, la construction d'un nouveau bâtiment. Après les travaux de fondations, ce bâtiment de **3 niveaux** apparaît désormais dans le paysage jarnacais. Les travaux de gros œuvre étant bien avancés, l'aménagement intérieur va pouvoir débuter. Le bâtiment devrait être utilisable à compter du troisième trimestre 2011. Il permettra d'installer les services logistiques (cuisine, buanderie) dans des locaux adaptés et d'améliorer les conditions d'accueil des résidents dans des chambres spacieuses et agréables.



Outre ce bâtiment, les locaux permettant d'accueillir la **nouvelle chaufferie** vont être mis en service au début de l'année 2011. Rappelons que cette chaufferie biomasse **fonctionne avec des déchets de bois**, une chaudière gaz de secours pouvant prendre le relais en cas de besoin. Cette solution permettra de réaliser d'importantes **économies d'énergie** et de limiter les rejets de CO2 dans l'environnement (6 fois moins qu'avec une chaufferie gaz à condensation). Cette chaufferie sera complétée dans un deuxième temps par une production d'eau chaude sanitaire solaire.

Lorsque cette première phase de travaux sera achevée, la rénovation des locaux actuels et la construction de deux autres bâtiments pourront démarrer pour terminer la restructuration de l'établissement. Les travaux de la Résidence médico-sociale s'achèveront donc à **fin 2012** avec une capacité d'accueil accrue et des activités nouvelles (Maison d'accueil spéciali-



sée, unité pour personnes handicapées vieillissantes, unité d'accueil pour personnes atteintes de maladie d'Alzheimer). **Dès le mois de janvier 2011**, l'établissement ouvre une unité sécurisée qui permettra d'accompagner des personnes atteintes de maladie d'Alzheimer avec des troubles du comportement sévères.

S'ils sont porteurs d'espérance pour l'établissement et les personnes âgées du secteur, ces travaux sont aussi porteurs de nuisances pour les résidents, le personnel et pour les riverains (bruit, stationnement limité, accès difficile...). Son directeur, **Monsieur Jean-Luc CASSAGNOL**, tient donc à remercier l'ensemble des riverains du chantier pour leur compréhension et leur patience.

Les Médailleurs de la Ville

Cinq agents de la commune se sont vus remettre la médaille du travail par le Maire lors de ses vœux au personnel communal, le 13 décembre à l'Hôtel Renard.

Béatrice Guiard, entrée à la mairie en 1988, a reçu la médaille d'argent du travail.

Brigitte Charrier, entrée à la mairie en

1974, a reçu la médaille d'or.

Francis Parent, entré à la mairie en 1979, a reçu la médaille de vermeil du travail.

Bruno Marolleau et Laurent Charles, absents, recevront la médaille d'argent pour, respectivement, 22 et 23 ans au sein des services techniques.

Agents et élus ont ensuite partagé le

verre de l'amitié.



La Résidence du Cèdre

Les travaux de construction de la nouvelle résidence située dans l'allée des **Anciens d'Afrique** avancent à grands pas.

Cette résidence est composée de **17 maisons** de 2 à 3 chambres allant de 67m² à 80m² avec jardin privatif et garage dont 8 sont en location - accession à la propriété. Ce

dispositif s'adresse en priorité à des jeunes ménages avec enfants qui perçoivent des revenus stables et est soumis à un plafond de ressources. La livraison est programmée pour **avril 2011**.



Vœux du Maire à la population

Jérôme Royer et son équipe municipale ont eu le plaisir d'accueillir les Jarnacais à la salle des Fêtes pour la présentation des vœux le 13 janvier 2011.



Après le bilan de l'année écoulée et l'annonce des projets à court et moyen termes, chacun a pu échanger et partager autour du verre de l'amitié.

CA S'EST PASSE A JARNAC

Festival Ciné-Jeunes les 26 et 27 octobre

Le Festival Ciné-Jeunes a accueilli 400 visiteurs sur les 2 jours à la Salle des Fêtes & Auditorium.

Depuis 9 ans, ce festival invite petits et grands à découvrir le cinéma d'animation et ses techniques au travers de projections, ateliers interactifs (3D, manga, BD), expositions,

librairies etc...

La municipalité se réjouit de la participation de plus en plus active des centres de loisirs des alentours et vous donne rendez-vous l'année prochaine pour les 10 ans du festival !



Exposition d'enluminures à l'Hôtel Renard du 16 au 28 novembre.

L'Hôtel Renard a accueilli les œuvres d'**Annie Bouyer** à travers l'exposition « **Itinéraires** ».

Les visiteurs ont pu découvrir cet art noble, méconnu mais fascinant qu'est l'**enluminure**.

Outre l'exposition, Annie Bouyer a proposé deux ateliers de **découverte des techniques utilisées** et d'initiation à l'enluminure. Les participants ont ainsi appris que l'artiste

travaille sur du parchemin de chèvre, de veau ou d'agneau, et utilise de la peinture qu'elle fabrique elle-même, avec des

pigments naturels minéraux (lapis-lazuli, cinabre etc), végétaux (garance, pastel etc.), et animaux (cochenille), broyés avec une détrempe au blanc d'œuf et à la gomme arabique.

A l'issue de l'atelier, chaque participant est reparti avec une lettre de l'alphabet créée par ses soins, sur les conseils

Littératures européennes :

Rencontre avec Nicolas Ancion le jeudi 21 octobre

En avant-première, la ville de Jarnac accueillait l'auteur belge Nicolas ANCIEN, dans le cadre du Salon Littératures Européennes Cognac.

Une trentaine de spectateurs présents à l'Hôtel Renard a assisté au débat autour du dernier livre de l'écrivain « **L'homme qui valait 35 milliards** », récit de l'enlèvement fictif du patron d'**Arcelor-Mittal**.

La médiation était assurée par **Ivan DRAPEAU**, rédacteur en chef-adjoint de **Charente Libre**.

Une nouvelle centenaire

Marie-Madeleine VIOLLIER est une charmante centenaire, née le 11 décembre 1910, à Brive-la-Gaillarde. Après une enfance en Dordogne, une adolescence à Angoulême, elle sera un temps enseignante... jusqu'à ce qu'elle fasse la rencontre de son



mari Albert.

Ensemble, ils auront 3 enfants dont 2 sont toujours installés à Jarnac, à proximité de leur mère. La famille s'est agrandie, et c'est entourée de ses enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants, et même arrière-arrière-petit-fils (né quelques jours avant son anniversaire), que Marie-Madeleine a soufflé ses 100 bougies.

Tous nos vœux à Marie-Madeleine VIOLLIER !

Repas de nos Aînés

Beaucoup de chaleur au cœur de l'hiver ! **350 personnes** ont répondu à l'invitation de la **Commission Sociale** pour le traditionnel repas des aînés au mois de décembre. Une belle occasion de



se réchauffer autour d'un bon repas de fête concocté par le Vieux Logis dans une ambiance très chaleureuse au cœur du spectacle tahitien « Heiva I Tahiti ». L'après-midi s'est terminée par un petit bal musette à la joie des danseurs.

Merci aux maisons de négoce (Courvoisier, Delamain, AE Dor, Hine) ainsi qu'au BNIC et au Comité National du Pineau pour leur participation.

Tournage Téléfilm Josée Dayan

Le mardi 14 décembre, Josée Dayan et son équipe ont posé leurs caméras à Jarnac pour tourner quelques scènes de « **Bouquet final** ». Ce téléfilm, prochainement diffusé, expose les aventures de trois amis d'âge mûr qui, sur le point d'être expulsés, ont l'idée de proposer leurs services de grands-parents à domicile sur un site internet.

Le casting composé entre autres de **Jean-Pierre Marielle, Jeanne Moreau, Julie Depardieu et Claude Rich**, a sillonné le département de la Charente ces derniers mois.

A Jarnac, c'est le décor des **quais de l'Orangerie** et du jardin public qui a séduit la réalisatrice.



Tournage sur le quai de l'Orangerie

Photo Service Culturel avec l'aimable autorisation de la Production

INFOS COMMUNE

Elections Cantonales

Les prochaines élections cantonales auront lieu les dimanches **20 et 27 mars 2011**.

Les bureaux de vote, toujours installés à la salle des Fêtes, seront ouverts de 8h00 à 18h00. Les personnes qui le désirent pourront utiliser la Navette qui circulera ces deux jours aux horaires et itinéraires habituels.

Pensez à vous munir de votre carte nationale d'identité ainsi que de votre carte d'électeur.

Renseignements en Mairie :

Service Elections : 05.45.81.08.11

Navette : Emmanuel DAGANAUD au 05 45 81 47 33

Jobs d'été, Mobilité Internationale & Engagement associatif A Cognac le mercredi 23 mars 2011 de 13h30 à 17 heures Couvent des Récollets

Info 16 et un ensemble de partenaires organisent une journée d'information sur les jobs d'été, la mobilité internationale et l'engagement associatif.

Des nouvelles de nos globe-trotters

Malek, notre policier municipal, et Barbara, son épouse, se sont envolés pour Santiago du Chili le 31 octobre. Leur premier périple les a conduits vers la **Patagonie** au bout de **43 heures de bus** à Punta Arenas. Ils ont pu admirer le plus beau Parc de l'Amérique du Sud, le **Parc National Torres Del Paine**, situé entre la Cordillère des Andes et la steppe de Patagonie.

Après un passage par **Valparaiso**, la « Perle du Pacifique », ville portuaire classée par l'UNESCO en 2003, ils sont arrivés à **Lima**, capitale du Pérou. Ils ont visité **Cuzco**, la capitale de l'Empire Inca et ont été impressionnés par le **Machu Pichu**, la 4ème Merveille du Monde.

Ils se trouvent depuis la fin décembre aux bords du lac **Titicaca** qui marque la frontière entre la Bolivie et le Pérou et qui est le plus grand lac d'Amérique du Sud et le plus haut lac navigable du monde.

Suivez leur périple sur : www.capverslouest.com

Recensement de la population

La population légale de la commune de Jarnac au 1^{er} janvier 2011 est de **4690 habitants** (+ 6 habitants par rapport à 2010). Ces chiffres sont des données statistiques issues du recensement 2007. Le prochain recensement se déroulera en 2012 .

DECES

VERGNAUD Marguerite née BOULANGER	04 octobre 2010 (105 ans)
RABALLAS Rémy	06 octobre 2010
DELMAS Marie née DUSSUBIEUX	08 octobre 2010
JOUSSAUME Marcelle née THEBAULT	08 octobre 2010
GOURSAUD Louise née JAVELAUD	10 octobre 2010
THEILLOUT René	13 octobre 2010
FAURY Alice née BRESSAC	22 octobre 2010
BRIOT Claude	28 octobre 2010
POITEVIN Odette née SIBILAUD	06 novembre 2010
RAMBAUD Irène	06 novembre 2010
GIRESE Bernard	08 novembre 2010
LEROUX Evelyne	08 novembre 2010
CHABANNE René	09 novembre 2010
MAHE Pierre	18 novembre 2010
BRIOT Maurice	22 novembre 2010
DUBOIS Odette née TURCAT	29 novembre 2010
DESSIMOULIE Colette née MUREAU	29 novembre 2010
MATIGNON Camille	09 décembre 2010
GOURDON André	11 décembre 2010
SAMMARTANO Yvonne née HOLLER	23 décembre 2010
ROBIN Yvette née CHAMBAUD	27 décembre 2010



NAISSANCES

GERVAIS Clément	30 septembre 2010 à St Michel
GERVAIS Mary-Valentine	30 septembre 2010 à St Michel
URIMELLI Manoa	2 octobre 2010 à Cognac
CASSAGNOL Raphaël	31 octobre 2010 à Cognac
CHACHAJ BOURGEOIS Angel	10 novembre 2010 à Cognac
SIRE HOYEZ Louane	12 novembre 2010 à Cognac
BERTRY Yanis	14 décembre 2010 à St Michel



MARIAGES

BOBET Alexandre et MANGEARD Delphine	30 octobre 2010
--------------------------------------	-----------------

Mairie de JARNAC

☎ : **05.45.81.08.11**

✉ : **mairie@ville-de-jarnac.fr**

🌐 : **www.ville-de-jarnac.fr**

DERNIERE MINUTE

Le prochain Ciné Seniors aura lieu le **mardi 29 mars 2011**
Programmation à déterminer

ANIMATIONS CULTURELLES

SAISON CULTURELLE 2011

19 février : Concert de rock du groupe Ké Tal

Du 28 février au 5 mars : Stage théâtre et spectacle de la Compagnie Blin (92), marionnettes à fils

18 mars : Concert de Bertrand Pierre (autour du poème amoureux de Victor Hugo mis en musique) dans le cadre du Printemps des Poètes

13 & 14 mai : 3ème Printemps des Passions Politiques avec pour thème l'engagement

21 juin : Concert Fête de la Musique

5 juillet : Concert d'ouverture du Festival Cognac Blues Passions

14 juillet : Banda, défilé nautique et feu d'artifice pour la Fête Nationale

17 septembre : Animation patois dans le cadre des Journées du Patrimoine

Vacances de la Toussaint : 10 ans du Festival Ciné-Jeunes

2ème quinzaine de novembre : Exposition collective des artistes jarnacais

Novembre : Rencontre-débat dans le cadre de Littératures Européennes Cognac

Ce programme est donné à titre indicatif et sous réserve de modifications.

Samedi 19 février concert du groupe de rock Ké Tal

Soucieuse de soutenir de jeunes talents et de s'adresser à un public varié, la municipalité propose un concert de rock du groupe angoumois Ké Tal, auteur, compositeur et interprète. Découvrez Ké Tal sur www.myspace.com/ketalmusic

20h à l'auditorium de Jarnac
(horaire à confirmer)

Entrée 5€ / gratuit - 18 ans

Buvette côté salle des fêtes

Renseignements service culturel : 05 45 81 47 34



Concert de Bertrand Pierre, autour de la poésie de Victor Hugo

Vendredi 18 mars à l'auditorium, Jarnac accueille Bertrand Pierre (ex chanteur de Pow Wow) dans le cadre d'un projet intergénérationnel entre des élèves de l'école Ferdinand Buisson et des pensionnaires de la résidence médico-sociale.

Ce concert constitue en effet l'aboutissement d'ateliers autour de la vie et de l'œuvre de Victor Hugo, base du dernier album de Bertrand Pierre.

Le spectacle sera donc l'occasion de réunir sur scène Bertrand Pierre, les élèves et les pensionnaires participant pour quelques chants en commun avant de laisser place au chanteur et ses deux musiciens pour l'interprétation de poèmes amoureux de Victor Hugo, mis en musique. Ce concert s'inscrit dans la manifestation nationale Le Printemps des Poètes.

20h30 - Entrée gratuite.

Renseignements service culturel : 05 45 81 47 34

Stage théâtre et spectacle de marionnettes à fils pendant les vacances d'hiver

La ville de Jarnac organise son désormais traditionnel stage théâtre du 28 février au 4 mars 2011 à l'auditorium. L'animation du stage est assurée par l'association la Part des Anges pour les 8-10 ans et par la Compagnie Thélème pour les plus grands. Le thème retenu cette année est le jeu masqué. Renseignements au service culturel 05 45 81 47 34 (date limite des inscriptions le 20 février).

Le spectacle des jeunes stagiaires sera présenté **samedi 5 mars à 20h30 à l'auditorium**, en première partie du spectacle féérique de marionnettes à fils *La Chatte Blanche* par la compagnie Blin de Montrouge (92).

« Il était une fois un roi, qui avait trois fils... Envoyé par son père à la recherche d'hypothétiques cadeaux qui lui ouvriraient le chemin du trône, le Prince se perd au fond d'une forêt profonde et est accueilli dans un château merveilleux où ne servent que d'habiles mains sans corps. Une Chatte Blanche mène avec majesté et justice les affaires de cet étrange royaume de singes, de chats et de souris ... »

Entrée du spectacle 5 €.

Renseignements au service culturel 05.45.81.47.34



Photos Cie Blin